
建业作为深植中原的
本土企业，以为一亿河南
人建好房子为企业使命，
阔步行进在省域化的大
道上。

今年,我们迎来建业
成立 20 周年，未来十年，
建业将三十而立，百城建
业。

建业集团过去致力于
住宅的研发和建设，顺应

房地产的发展时势和集团
的发展战略，建业将逐步
加大商业地产的开发比重
和自持比例，并且专门成
立了商业地产经营管理有
限公司，位于郑东新区的
五栋大楼将开启建业商业
地产征程的新篇章，希望
深圳的地产界老总和郑州
同行们多多关注，多提宝
贵意见。

刘增强 建业集团商业地产经营管理有限公司副总经理

建业将逐步加大商业地产的开发力度

黄河连香江 郑州会鹏城
——“首届深圳—郑州双城商业地产暨城市综合体高端峰会”撷英

本报记者 刘文良 文 侯国昌 图

此次参与深圳峰会受益颇多，
一是开阔了视野，升华了理念，拓
宽了思路；二是增进了对公司管理
和团队建设的认知，以及资本和品
牌、专业度和创新精神对企业发展
的决定作用，为公司的长远发展厘
清了路子；三是坚定了信心，只有
做专做精，公司才会有长远的发展
前景。

他山之石，可以攻玉。学习深
圳，落点在郑州，贵在致用。

李建捷 品珍行董事长

他山之石 可以攻玉

由于公司的工作
所需，我昨晚 12 点才
赶至深圳，错过了参观
考察华润万象城，非常
遗憾，我希望今后有机
会带着我的同事再来
深圳，近距离感受万象
城之美之魅。错过了
万象城，好在没有错过
这场峰会，所以此行不
虚。

深圳给我的感觉
非常明显，是一个节奏
非常快、效率非常高的
城市，相信每一个地产

界的同仁都对深圳有着特殊的情结。今年正商六城
19 盘同开，开发量位居郑州前列，不仅筑城郑州，还进
入了海南、青岛和本省的信阳、新乡，未来还将走向更
多城市。

正商集团形成了非常务实高效的企业文化，前期
非常重视产品规划。我们的掌舵人张总一直有一个
观点，一个好的规划能够解决一半的销售压力。所以
正商这么多年来一直非常寄望于和更多专业机构、专
业人士的合作，深圳是创意之都，产品创新一直走在
前列，深圳的产品和项目一直是我们的目标。希望深
圳特区报的王总和深圳开发商朋友多多赐教，让我们
一起做正人，做正商，走正道，创大业。

首先表达一种感受，置
身在今天上午的峰会现场，
我作为一个二线开发商营
销负责人有一种强烈的幸
福感。因为一线城市的这

些开发商、这些先行者们已
经把该趟过的路趟过了，给
我们提供很多成功实践和
生动的样板。应该看到，我
们郑州与深圳相差甚远，所
以学习和交流对于我们是
非常迫切和渴望的。

房地产板块在我们集
团的业务板块中只是一个
比较小的板块，其他的两
个品牌应该都是可以算做
国内知名品牌，或者是可
以叫做国际知名品牌，一
个是思念速冻食品，另外
是杜康酒业。

我们目前开发销售的
一个项目，根据它的商业
定位，根据企业的一些现

实情况，我们都选择了散
售，持有的量会比较少，但
是从未来发展的情况来
看，能够抵御政策性风险、
经济性风险的肯定是自持
物业，像冯总讲的，我们会
持有大量的物业。在这个
过程当中，对资源的配备
上是需要大量的支持，但
是作为我们二线城市开发
商来讲，其实在这方面是
比较弱的。也非常感谢我
们的媒体和深圳一线品牌
开发商为我们分享了自己
的成功宝典和秘籍，也希
望下一步能有更深入的机
会，请各位到郑州去，给我
们进一步的进行解惑。

刘雪梅 黄河大观有限公司副总经理

峰会让我有一种强烈的幸福感

现代企业，学习力也是
生产力，更是企业的核心竞
争力。 一个拥有学习力的
企业，才是一个拥有未来和
永葆企业基业常青的企

业。然而，学海无涯，学然
后知不足。我们知道，近年
来，郑州地产企业学习之风
蔚成风气，深圳的知名楼盘
时常可见郑州开发商学习、
取经的身影，郑州至深圳的
航班时上经常可见郑州开
发商南下学习的面孔，2003
的深圳住交会，郑州开发企
业乘坐两架包机集体参会，
在全国地产界更是传为美
谈。从郑州开发商勤学不
辍、求知若渴、锐意创新、学
以致用的学习精神上，我们
分明感受到一种生长的力
量，一种进取的高度。

鑫苑中国的根在中
原，目前已稳健实施全国

化战略，布局全国六个二
级城市，未来还将进入更
多的目标城市。鑫苑十
五年，和你在一起。未来
十五年，鑫苑超鑫苑。鑫
苑 人 永 远 进 击 ，永 不 止
步，追求卓越，超越自我，
将学习和培训作为企业
核心竞争力的重要组成
部分。此次峰会，我深受
其益，也希望郑州日报多
多组织本土企业到发达
地区学习、考察，同时，更
希望深圳特区报将更多、
更好的全球、全国和深圳
的先进、前瞻的商业地产
理念和模式输入到中原，
传递给鑫苑。

冯楠 河南鑫苑置业有限公司营销总监

学习力是企业的核心竞争力

既然是来学习的，溢
美之辞我就不多说了，
我 想 特 别 表 达 一 个 观
点，就是像王月华王总
所表述的那样，在城市

综 合 体 开 发 建 设 过 程
中，党报的舆论引导作
用至关重要。深圳特区
报地产专刊“超级地产”
是“ 中 国 地 产 第 一 传
媒”，今天在会场看到的
长卷让我耳目一新，我
们今后的项目推广中，
可以大胆运用，希望在
这方面深圳特区报能提
供强力支持。

郑州日报房地产专刊
《中原楼市》，是我省最早
开办的房地产专刊，不仅
在郑州平面媒体中最具权
威性，也极具影响力。《中
原楼市》秉承党报主流、权

威、高端、公信的办报方
针，以正面立刊、深度服
务、策划制胜、活动引领为
办刊宗旨，自去年 7 月全
新改版以来，以其首创的
新闻性市场体个性化的地
产文体独步中原，并成功
地举办了多场服务县域经
济、地产企业的主题论坛
和营销活动，在中原地产
界享有声誉，被称为“中原
地产第一刊”。中原高速
即将启动超大项目，今后
将与郑州日报建立深度合
作关系，将郑州日报视为
高速地产的战略合作伙
伴。

叶钧 河南高速房地产发展有限公司副总经理

愿与郑州日报建立战略合作关系

前面各位领导讲的比较多，感
谢的话不再重复了。康桥做商业地

产起步较晚，之前一直是从事住宅
开发，目前在做的项目有一个 180
万平方米的城改项目，有一个郊区
的别墅项目，未来会考虑在旅游地
产和商业地产有一些规划。目前这
一块的经验比较欠缺，除了上述
180 万平方米的城改项目，后期有
一些配套会进去，非常感谢郑州日
报和深圳特区报给我们提供一个学
习的机会，受益匪浅。

关于商业地产的一些理念，关
健在于严格把控，我们的经验还不
太足，以后有机会希望能有幸邀请
各位专家老师到郑州，给我们现场
指点、答疑解惑。学然后知不足，
我们急需充电、补课。

唐玮 郑州康桥房地产开发有限公司营销总监

学然后知不足 我们亟待补课

来的时候老板交代了，多看、多
听、少说话、多学习，两天的时间不是
很长，确实看了很多，也听了很多，有
很大的收获，不虚此行。第二句话是
感谢特区报和郑州日报提供这样一个
平台和机会，非常感谢郑州日报和深
圳特区报。

左鹏飞河南中晟集团副总经理

君子敏于学讷于言

我第一次到深圳，昨天参观了
华润万象城，真正体味到了深圳市
的魅力所在。通过今天上午的学
习，我个人最深刻的感觉，作为一
个年轻的地产从业人员，学海无
涯，学无止境，学而不辍，学以致
用，是每个年轻地产人职业规划的
重要方向。我们将永远行走在学
习之路上。

杜力卿 河南新田置业有限公司总经理助理

行走在学习的大道上

付晶 河南美景鸿城置业有限公司总经理

郑州之门开 美景迎宾来

赵春华 正商地产集团营销总监

错过了万象城
好在没有错过峰会

陈建国 华润置地（郑州）有限公司营销顾问

不出郑州 坐享“万象”

刚才丁凌丁总给我发了一条短
信，内容是八个字：物超所值，不虚
此行。

中原多人杰，如今更胜昔。中
原经济区建设正式上升为国家战
略、郑州都市区蓝图绘就扬帆出海、

郑州正在朝着千万人口的区域性中
心城市迈进，郑州房地产行业高歌
猛进稳健前行的当下，不仅本土地
产企业植根中原深耕郑州，缔造城
市之美助推城市化进程，奋力崛起
的中原也迎来一大批知名外来地产
品牌企业，其中大型“央企”领袖企
业、地产领军企业华润置地有限公
司，不仅率先在深圳成功开发了城
市综合体的标杆之作——深圳万象
城，而且携着维多利亚湾的温暖海
风，登陆中原，即将启动郑州地产的
新地标项目——郑州万象城。昨天
下午，郑州地产企业代表集体参观
考察了深圳万象城项目，相信每位
同行都有美好观感。其实万象城并
不遥远，它就在我们身边。在不远
的将来，我们可以自豪地对外地朋
友说，在郑州，不出郑州，照样可以
享受万象城缔造的缤纷国际生活。
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这次峰会适逢其时，
适逢其地，机会难得，非
常珍惜。能有这样一次
机会和深圳优秀商业地
产的开发企业面对面交
流，获益匪浅。昨天下午
我们实地参观考察了深
圳华润万象城，特别是去
幸福里参观，真切地感受
到 了 幸 福 就 在 幸 福 里 。
今天也听到了来自京基
地产的熊总，还有深国商
的郑总，以及德思勤的 叶
总等各位老总对于商业
地产的一些思考，有一些
很好的建言，我学到了很
多的东西，今后将会学以
致用，这也是此行非常大
的一个收获，也是此行的
一个目的。

在这儿我也简单介
绍一下我们的企业。河
南美景鸿城置业有限公
司隶属于河南美景集团，
美景集团是具备中国房
地产开发一级资质的企
业。从 2002 年成立到现
在也有将近 10 年的发展
历程，我们一直致力于住
宅 地 产 的 开 发 和 研 究 。
目前美景集团涉足的不
仅仅有住宅产业，也在逐
渐涉足商业地产、旅游地
产、红酒地产，包括科技
产业园项目等等，逐步发
展而成一个综合性的开
发集团。前几年来到深
圳，更多的是到华侨城、
万科等很多住宅项目去
考察学习，现在我们也在
思考商业地产的开发和
运营。

2009 年以来，我们开
发了 150 万平方米新中原
精神城邦——美景鸿城，

目前进入到项目的第三
期，马上就要收官了。接
下来我们在这个项目所
处的郑州市中心轴线中
州大道和贯穿城市东西
的航海路交会处即将推
出两个商业地产项目，其
中一个是位于中州大道
和航海路交叉口东北角
的 由 近 80000 平 方 米 的
购物广场和写字楼组成
的商业项目。商业地产
在房地产开发领域具有
很强的操作难度，“因为
难，所以迷”，这句话我印
象非常深刻。我们是一
直在考虑，术业有专攻，
专业的事情还是交给最
专业的人来做，所以对于
这个项目的初步计划是
将 80000 平方米的商业作
为企业自持，交给专业的
商业运营公司来进行管
理。我们希望在郑州东
南片区这样一个居住密
集具有较强消费潜力的
区域真正打造出一个满
足居民生活需求的高水
平 、纯 粹 的 商 业 购 物 场
所，来填补这一区域的空
白。

另外一个商业项目
位于中州大道和航海路
交叉口东 200 米的商业综
合 体 项 目 ，由 甲 级 写 字
楼、洲际酒店、soho 组成，
根据地段的客观条件以
及洲际到我们区位的调
研之后，最终得以引入这
样一个国际酒店知名品
牌。该项目由于位于郑
州南大门的特殊区位优
势，将是郑州一个新的地
标型建筑，由于这个项目
在设计方面有很多超限
的设计，所以图纸各方面
一直在完善和修订当中，
预计在明年可以正式地
投向市场，届时一定会非
常引人注目，成为大家对
郑州国际化都市的第一
印象。

郑州之门开，美景迎
宾来，欢迎深圳特区报的
领导和深圳地产界的同行
们到郑州做客，美景鸿城
是你们进入郑州市区的

“第一印象”，希望这种印
象是美好的，深刻的。


